

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Secara parsial fluktuasi harga emas berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas Bank Syariah Indonesia periode 2018-2022, diperoleh nilai t hitung sebesar 10,536 dan t tabel sebesar 2,002, sehingga t hitung lebih besar dari t table ( $10,536 > 2,002$ ) menunjukkan bahwa H1 diterima, dengan nilai signifikan t sebesar 0,000 lebih kecil dari signifikansi 0,05, Hal ini menyatakan bahwa semakin tinggi fluktuasi harga emas akan berpengaruh terhadap tingkat profitabilitas bank. Fluktuasi harga emas berpengaruh terhadap profitabilitas karena semakin tinggi harga emas maka keuntungan profit yang diberikan semakin meningkat.
2. Secara parsial inflasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas Bank Syariah Indonesia periode 2018-2022, diperoleh nilai t hitung sebesar 2,698 dan t tabel sebesar 2,002, sehingga t hitung lebih besar dari t table ( $2,698 > 2,002$ ) menunjukkan bahwa H2 diterima, dengan nilai signifikan t 0,009 lebih kecil dari signifikansi 0,05, artinya inflasi yang meningkat dapat meningkatkan pendapatan/profitabilas Bank.
3. Secara Bersama-sama (simultan) Fluktuasi harga emas dan Inflasi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas di Bank syariah Indonesia periode 2018-2022, hal ini dibuktikan dengan hasil uji F diperoleh

nilai F hitung adalah sebesar 55,779 sementara F table sebesar 4,007. Sementara nilai signifikan yang diperoleh adalah 0,000 lebih kecil dari 0,05. Hal ini menunjukkan bahwa fluktuasi harga emas dan inflasi mempengaruhi pendapatan/profitabilitas yang ada di Bank Syariah Indonesia periode 2018-2022.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah Indonesia melihat harga emas yang sering berubah-ubah atau berfluktuasi, maka pihak bank harus bisa lebih pintar dalam mengelola dan memasarkan produknya berupa gadai emas dengan melihat perubahan kondisi ekonomi agar profitabilitas terutama pada Return On Asset (ROA) dan Return On Equity (ROE) yang diperoleh bank dapat dipertahankan serta ditingkatkan lagi.
2. Dalam penelitian ini, rasio yang digunakan untuk mengetahui pengaruh fluktuasi harga emas dan Inflasi terhadap profitabilitas hanya menggunakan 2 (dua) rasio keuangan. Maka diharapkan untuk peneliti selanjutnya menambah rasio keuangan lainnya sehingga dapat mengetahui pengaruh fluktuasi harga emas dan Inflasi pada produk gadai emas dilihat dari rasio keuangan lainnya yang belum digunakan dalam penelitian ini.